



Classe en entreprise, c'est parti pour 2 jours!

publié le 11/03/2019

Les élèves de la 4eme Orsay ont la chance d'être accueillis pendant 2 jours dans l'entreprise ADC à Parthenay dans le cadre de l'action « Classe en Entreprise » menée grâce au rectorat et au Medef Deux-Sèvres. Seuls quelques établissements du département bénéficient de ce dispositif.

Après une présentation de l'entreprise par M. Bernard, Directeur d'ADC, les élèves vont pouvoir visiter les locaux et interviewer les salariés sur leurs formations, qu'elles soient scolaires ou professionnelles.

Au terme de ces 2 jours, ils travailleront sur un film récapitulant les différents métiers qu'ils ont pu observer et étudier, ainsi que sur 2 kakémonos présentant 2 métiers en tension : celui d'usineur / mécano soudeur et celui de technicien de la maintenance. Une restitution sera faite au collège au mois de mai en présence du rectorat, du Medef et des dirigeants de l'entreprise.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.